

### **Acta Reunión CCCB 26-10-23**

Siendo las 10:15 hs se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. Biológicas, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M.I. Remis, C. D'Alessio, P. Sambucetti, M.V. Novas, J Sztarker, L. Rocha Viegas, M. Busch.

Se procede a alterar el orden de los temas listados en el orden del día para optimizar la organización de la reunión

### **3) Consideración de la presentación corregida de la nueva asignatura optativa Genética Humana**

Se procede a evaluar la propuesta corregida y las contestaciones de los/las profesores a cargo.

10:20hs Se incorporan a la reunión los Dres. Delorenzi y Pomilio.

Se consideran apropiados los cambios realizados. Se detectan algunos errores en la planilla SiGao y algunas otras cuestiones de forma en la planilla del programa.

10:25 hs se suma la estudiante M. Buzio.

Se resuelve enviar a los docentes a cargo, las correcciones específicas a efectuar para facilitar la gestión de la presentación definitiva. Una vez corregidos estos puntos, la asignatura se considerará aceptada.

### **2) Encuentro con los tutores del Programa de Acompañamiento para Estudiantes de la FCEN UBA.**

Siendo las 10:30 hs, se hacen presentes la Dra. Silvina Sosa, el Dr. Omar Coso y el Secretario Adjunto de la Secretaría de Extensión, Cultura Científica y Bienestar, Lic. Santiago Sosa. Los Dres. Sosa y Coso junto con la Dra. Busch son representantes del DBBE, FBMC y EGE para el Programa "Acompañamiento para Estudiantes de la FCEN UBA."

Se comenta la importancia de asesorar a los estudiantes que participan en este proyecto ayudándolos a transitar la última etapa de su estudio de grado.

El Lic. Santiago Sosa efectúa un resumen de la historia del programa y algunos detalles de sus características.

11 hs. Se incorpora a la reunión la Dra. Viola. y se retira la Dra. D'Alessio

La Dra. Rosa comenta haber recibido un mail de Secretaría Académica con información de 5 inscriptos al programa. Los otros tutores no recibieron aún ninguna comunicación. La Dra. Sosa comenta los avances y dificultades relacionados a estos casos. Cada tutor/a de este programa intentará facilitar la comunicación de lxs estudiantes con lxs

profesores a cargo de las asignaturas debidas y asesorará en la confección de un nuevo PIE, que será luego analizado por la CCCB considerando el espíritu del programa.

11:40 hs se retiran la Dra. Rosa, el Dr. Coso y El Lic. Sosa.

### **1) Representantes del DEGE a la Subcomisión de Equipos y Espacios Comunes de la CCCB**

Se considera la propuesta del DEGE que el Dr. Pablo Sambucetti continúe desempeñándose en calidad de miembro representante de dicho departamento en la Subcomisión de Equipos y Espacios Comunes (SEyE) de la CCCB. Asimismo, se solicita se designe al Dr. Nicolás Lois como nuevo integrante en dicha subcomisión. Se acepta la propuesta.

### **4) Varios.**

Se da tratamiento al caso de la estudiante Wu, Grace, quien solicita el reconocimiento de 4 materias, cursadas en la Universidad de Roma. Solicita que dos sean consideradas como equivalentes a la asignatura Neurobiología del Aprendizaje y Memoria y, la inclusión de 2 asignaturas de Formación Complementaria.

Luego de evaluar el caso, y ver que las horas declaradas incluyen horas de estudio, se solicitará a la estudiante más información sobre los programas de las asignaturas para poder tratar adecuadamente el pedido.

Para finalizar, la Dra. Viola comenta resumidamente las conclusiones de la reunión presencial mantenida por la CTL en la que se aunaron criterios para evaluar Tesis de Licenciatura que contemplen solo análisis de datos.

Siendo las 12:40 se da por finalizada la reunión.